

BHAYANGKARA

Ciptakan keamanan wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sampaikan ini

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 23, 2024 - 08:04



LAPORAN KEGIATAN

DDSCIJUREY



Ciptakan keamanan wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sampaikan ini

Kegiatan Anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Warga) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijurey, Polsek Gegerbitung, menjadi sorotan utama dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Pada hari Selasa, 23 Januari 2024, pukul 08.00 WIB, Kepala Polsek Gegerbitung,

IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, melaporkan bahwa kegiatan tersebut telah berlangsung dengan sukses di Kp. Cijurey, Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan kehadiran polisi sebagai mitra keamanan masyarakat, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan kesadaran warga terhadap kamtibmas dan keamanan lingkungan.

Pertama, warga diajak untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kriminal.

Kedua, pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap bencana alam. Himbauan ini sebagai langkah preventif untuk meminimalisir risiko yang dapat timbul akibat kondisi lingkungan yang kurang terawat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda guna mencegah potensi pencurian.

Himbauan terakhir yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah mengenai pentingnya tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (hoax) terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diimbau untuk bijak dalam menyikapi informasi dan tidak terpengaruh oleh isu yang dapat meresahkan.